
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Jugoslawien war ein Staat im  von Europa. Er wurde im Jahr 1918 gegründet.

Das war am Ende des Ersten .

Schon vorher lebten in dem Gebiet verschiedene Völker.

Am wichtigsten dabei war das  Serbien.

Dazu kamen viele Gebiete, die Österreich-Ungarn im Krieg verloren hatte.

Zusammen wurde daraus das  Jugoslawien.

Die Völker waren sehr vermischt. In einer Familie war zum Beispiel der Vater ein

 und die Mutter eine Kroatin.

Beide hatten einen jugoslawischen Pass.

Im Zweiten  beherrschten

deutsche und italienische Soldaten Teile des Landes.

Viele  wurden getötet,

vor a2em Juden, Roma und Serben.

Roma sind Menschen ohne feste .

Sie sind mit Wohnwagen unterwegs.

Einige Völker Jugoslawiens bekriegten sich auch gegenseitig.

Am Ende des , im Jahr 1945, wurde Jugoslawien wieder ein einziges Land.

Die  regierten es. Viele Leute wanderten aus, zum Beispiel nach Deutschland.

Im Jahr 1980 starb Josip , der starke Chef des Landes.

Dann gab es wieder Krieg. Einzelne  wo2ten einen eigenen Staat bilden.

So weit kam es auch. Heute sind aus Jugoslawien sieben  geworden:

Slowenien, Kroatien, Serbien, Bosnien und Herzegowina, Montenegro, Kosovo und Nordmazedonien.
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